



'Veinte mil leguas de viaje submarino', carroza ganadora.

QUEIMADELOS



Carroza de la reina y damas de honor.

QUEIMADELOS

Reinosa ► Jesús Oria anunció que en octubre comenzarán las obras del matadero comarcal

'Veinte mil leguas de viaje submarino' gana el concurso de carrozas de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La peña Botijo Trasgos se alzó ayer con el primer premio del concurso de San Mateo con la carroza titulada 'Veinte mil leguas de viaje submarino, Sueños de un visionario'. Era una de las carrozas favoritas del público, una fantasía recreada de la famosa novela de

Julio Verne, con el pasaje central del relato en el que un calamar gigante ataca al conocido submarino del 'Nautilus'. La peña Kanta-brujos se llevó el segundo premio, al presentar la carroza titulada 'Dos mil doscientos años de Cantabria'. El tercer puesto recayó en la carroza 'Alea jacta es' que fue diseñada por la peña Yampawis.

Del cuarto al noveno premio estas fueron las posiciones: *Viendo entre caminos*, de la peña Trastolillos; *Cantabria mágica*, de la peña Cuines; *Sueño de una noche de San Juan*, peña Paco Jóvenes; *Bajo cero*, peña Cuegles; *Música maestro*, peña Garbines, y *Astérix y Obélix*, peña Yatutakis. Además el jura-

do calificador otorgó un premio especial de 210 euros a la mejor figura de escayola otorgada a la peña Cuines, por *El árbol*.

Por otra parte, la feria anual de ganado vacuno y caballar de San Mateo en Reinosa se desarrolló sin incidencias, a pesar del fuerte viento que sopló durante toda la jornada matinal en

el recinto ferial de la capital campurriana. "Ganado selecto y de calidad" según explicó el consejero de Ganadería, Jesús Oria.

"Además de este ganado de calidad hemos tenido la posibilidad de ver unos magníficos ejemplares de raza hispano bretón", afirmó. El consejero

aprovechó su visita a la feria para anunciar que las obras de construcción del matadero comarcal de Reinosa podrán dar comienzo el próximo mes de octubre, invirtiéndose 1.500.000 euros hasta final de año en la ejecución de estos trabajos. Por su parte, el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, expresó su

satisfacción por este anuncio, calificando la obra de "crucial" para la comarca.

Barrio considera que esta actuación "es una muestra del apoyo a la ganadería de Campoo y una apuesta por la creación de empleo estable".

Durante su estancia en la capital campurriana, Oria estuvo acompañado por el director general de Ganadería, Manuel Quintanal, presidiendo la entrega de premios del I Concurso de Ganado Equino Hispano Bretón, organizado por la asociación de criadores de esta raza. Oria destacó la calidad de los ejemplares, felicitando a la Asociación de Criadores por la labor realizada. Numerosas transacciones tuvieron lugar en la feria que contó con los habituales tratantes vendidos de Navarra, Levante y Cataluña.



Caballo hispano bretón que causó sensación en la feria ganadera.

QUEIMADELOS



'Alea Jacta Es', tercera clasificada.

QUEIMADELOS